
 

桜
の
つ
ぼ
み
が
膨
ら
み
始
め
た
三
月
十

五
日
、
十
一
名
の
卒
業
生
が
、
来
賓
、
保
護

者
の
皆
様
に
も
見
守
ら
れ
な
が
ら
、
寺
領

小
学
校
か
ら
巣
立
っ
て
い
き
ま
し
た
。 

 

式
の
中
で
、
卒
業
生
か
ら
「
友
～
旅
立
ち

の
時
～
」
の
歌
が
届
け
ら
れ
ま
し
た
。
合
唱

曲
と
し
て
も
有
名
な
「
ゆ
ず
」
の
こ
の
歌

は
、
も
と
も
と
は
、
東
日
本
大
震
災
で
被
災

さ
れ
た
方
へ
の
応
援
歌
と
し
て
作
ら
れ
た

と
い
う
こ
と
で
す
。
歌
の
最
後
に
、 

 
 

友 
僕
た
ち
が
見
上
げ
る
空
は 

 
 

ど
こ
ま
で
も
続
き 

輝
い
て
い
る 

 
 

同
じ
空
の
下 
ど
こ
か
で
僕
た
ち
は 

 
 

い
つ
も
繋(

つ
な)

が
っ
て
い
る 

と
い
う
歌
詞
が
あ
る
の
で
す
が
、
こ
の
日
の

澄
み
渡
る
青
空
を
見
て
、
改
め
て
、
卒
業
生

の
こ
と
を
、
こ
れ
か
ら
も
ず
っ
と
応
援
し
て

い
た
い
と
い
う
気
持
ち
に
な
り
ま
し
た
。 

 

式
辞
で
は
、
こ
の
歌
に
あ
わ
せ
、
人
と
の
つ

な
が
り
に
つ
い
て
話
し
ま
し
た
。
人
と
の
出

会
い
に
感
謝
し
、
ま
る
い
生
き
方
を
心
が
け

る
こ
と
に
よ
っ
て
人
と
の
つ
な
が
り
を
広
げ

る
。
ま
た
、
自
分
の
思
い
を
て
い
ね
い
に
伝

え
る
こ
と
に
よ
っ
て
つ
な
が
り
を
深
め
て
い

く
。
そ
ん
な
こ
と
を
大
切
に
し
な
が
ら
、
人

と
の
出
会
い
を
楽
し
ん
で
ほ
し
い
と
い
う

願
い
を
伝
え
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

寺
領
小
学
校
で
出
会
っ
た
た
く
さ
ん

の
人
と
の
つ
な
が
り
を
こ
れ
か
ら
も
大

切
に
し
な
が
ら
、
卒
業
生
の
皆
さ
ん
が
、

こ
れ
ま
で
以
上
に
輝
き
、
活
躍
さ
れ
る

こ
と
を
祈
っ
て
い
ま
す
。 

 

ご
卒
業
、
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！ 
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六
年
生
の
卒
業
に
合
わ
せ
、
新
年
度
へ
向
け
た
準
備
も
着
々
と
進

ん
で
い
ま
す
。
新
し
い
学
年
に
な
る
不
安
を
感
じ
な
が
ら
も
、
期
待

に
胸
を
膨
ら
ま
せ
て
い
る
こ
と
で
し
ょ
う
。
四
月
八
日
（
月
）
、
新

し
い
学
年
で
の
生
活
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。
新
た
な
仲
間
と
共
に
、

さ
ら
に
す
て
き
な
寺
領
小
学
校
を
つ
く
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
！ 

感謝の気持ちを込めて 

 3月７日に「ありがとうの会」を行いました。

「食と農」や図書の活動にご協力いただいた地域

の皆様へ、子どもたちから感謝の気持ちを伝えま

した。また、子どもたちが生産した作物や加工品

(米、黒豆、ぶどうジャム、ヘチマたわし、味噌)

を、わずかずつではありましたが、プレゼントと

してお渡ししました。 

 見守り隊や青パト隊の皆様、のびのび教室の皆

様なども含め、本当にたくさんの方に、子どもた

ちを温かく見守っていただきました。皆様に支え

ていただいたおかげで、令和５年度の活動も無事

に終わろうとしています。これまで本当にありが

とうございました。 

学校評議員会 

 第３回学校評議員会を、２月２７日に開

催しました。５人の評議員の皆様から、３

学期の学校運営や学校評価の結果につい

て、ご意見をいただきました。 

 学校からは、子どもたちが興味・関心の

あることに進んで取り組んでいけるように

すること、また、個に応じた指導のいっそ

うの充実を図ることなどについてお伝えし

ました。 

 十分にできていないことはたくさんあり

ますが、令和６年度、さらなる充実をめざ

して日々の教育活動に取り組んでいきたい

と思います。今後ともご支援をいただきま

すよう、お願いいたします。 

新
年
度
へ
向
け
て 

送る会を成功させた５年生。すてきな６年生になれそうです！ 

クラブの見学に行った３年生。委

員会も始まり、いよいよ高学年の

仲間入りです。 

新しい班長のもとでの登校が始

まりました。地区児童会で練習を

し、班長の役割もバッチリです。 

幼稚園さんは、授業や給食を体験しました。今から入学式が

待ち遠しいですね。幼稚園の修了、おめでとうございます。 


